
25a CRE SAO BENTO DO SUL

Prezado Deputado,

A Coordenadoria Regional de Educagao de Sao Bento do Sul, assim como outras 

do Estado de Santa Catarina, encontram-se numa situagao de inseguranga, diante da 

possibilidade de jungao com as CREs que sediam as associagoes de municipios, como e 

o caso de Sao Bento do Sul, que ficaria vinculada a Joinville.

A CRE de Sao Bento do Sul esta localizada acima da Serra Dona Francisca, e 

conta com tres municipios, tern 16 escolas e 11 servidores lotados na Coordenadoria, 2 

fungao de confianga e 2 servidores a disposigao.

Solicitamos a permanencia, primeiramente porque temos projetos em andamento 

uma caminhada junto as escolas, fazemos efetivo acompanhamento in loco diariamente, 

bem como o atendimento a comunidade (pais, alunos, professores e gestores), que 

buscam a CRE diariamente para resolugao de problemas de toda ordem.

Em urn segundo momento defendemos a permanencia em Sao Bento do Sul, tendo 

em vista a distancia, e a serra como barreira geografica, ademais nao ha logica em 

remanejar os servidores para Joinville, se esta for a proposta do govern©, pois as escolas 

de Sao Bento, Campo Alegre e Rio Negrinho precisarao continuar sendo atendidas.

Sabemos que o govern© precisa fazer uma reestruturagao e reforma administrative, 

mas isso e possivel sem mexer com a estrutura nas Coordenadorias Regionais de 

Educagao, temos uma equipe coesa e dedicada.

Tambem devem ser considerados os gastos a serem gerados com a reestruturagao 

dos sistemas informatizados que ja estao divididos por regionais, bem como arquivamento 

de processes e organizagao da vida funcional de todos os servidores.

Importante destacar que qualquer mudanga feita e necessario observar as 

consequencias ao cidadao, se este for o posicionamento do Goveno do Estado de Santa 

Catarina. Neste caso, precisamos levar em consideragao o atendimento aos 8490 alunos, 

com um quadro de aproximadamente 757 professores, pessoal administrative, 

pedagogico e gestores escolares, para que acontega de forma adequada e que tenha 

como principio basico a qualidade, o comprometimento e o desenvolvimento da 
educagao.

Hoje temos condigoes de dar suporte presencial a todas as nossas escolas , todos 

os dias, fato este que resulta em beneficios aos 3 municipios que compdem a nossa CRE 

em todas as agdes educativas, de prevengao, de socializagao e inclusao.



Sao Bento do Sul, 22 de manpo de 2023
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A ORE e hoje uma referenda para as escolas estaduais e tem parceria com todas 

as redes de ensino, isso foi possivel grapas a um trabalho serio e competente de todos os 

profissionais que aqui desempenham suas atividades.

Por fim mudar nossa CRE, seria sem duvida um retrocesso de uma longa 

caminhada em prol da educagao catarinense.

Solicitamos sua ajuda para o nao fechamento da nossa Coordenadoria.
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